

Vendredi 22 novembre 2013

Communiqué de presse

David Assouline, porte-parole du Parti socialiste

Mme Boutin et Mr Martinez en Iran pour s'attaquer à la France et au président de la République

Les déclarations faites par Mme Christine Boutin sur Press TV - apparue coiffée du voile - sont aussi indignes qu'irresponsables de la part d'une personnalité politique nationale.

A quelques jours de négociations historiques et décisives sur la question du nucléaire iranien, dans lesquelles la France joue un rôle de premier plan par sa fermeté sur les principes, Mme Boutin n'a pas hésité à mettre violemment en doute, sur une télévision iranienne, la légitimité du président de la République et sa capacité à gouverner. Cette attitude est totalement indigne d'un responsable politique Français et fait la démonstration du peu d'intérêt que Mme Boutin porte à la défense des intérêts de la France, mais également le peu de préoccupation qu'elle manifeste pour la question cruciale de la prolifération nucléaire.

Quant à Jean-Claude Martinez, ancien vice-président du Front national, qui accompagnait Christine Boutin, il n'a pas hésité, lui non plus, à critiquer la politique étrangère de la France et notamment l'intervention pour soutenir le peuple Malien contre les extrémistes.

Quelques mois après les critiques formulées par François Fillon en Russie sur la politique étrangère de la France en Syrie, le Parti socialiste tient à rappeler que la cohérence de la parole de la France à l'étranger découle aussi de la responsabilité de tous les représentants politiques.

Ces critiques ne font que révéler le peu d'attachement de leurs auteurs aux intérêts de notre pays. A l'heure où les choix effectués par le président de la République en matière de politique étrangère ont redonné à la France une influence majeure et reconnue sur la scène internationale, le Parti socialiste condamne fermement ces déclarations inacceptables et irresponsables qui nuisent à notre pays à l'extérieur.